



## EL LECTOR ESCRIBE

### Alto riesgo

*La inclusión de candidatos con antecedentes cuestionables en el Poder Judicial refleja de manera alarmante el deterioro de nuestras instituciones. Además, implica un grave riesgo en la función jurisdiccional, comprometiendo la justicia y la democracia, al someterlas a los intereses de la clase política gobernante.*

*Es imperativo que la sociedad se movilice y exija transparencia, rendición de cuentas y rigurosidad en los procesos de selección. Solo así, el Poder Judicial podrá recuperar su independencia, legitimidad y credibilidad ante el pueblo.*

**Jorge Santos**

San Pedro, Nuevo León